
藤沢東ロータリー・クラブ週報
●事務所／藤沢市朝日町1-6  

ＮTT藤沢ビル2階 ＴＥＬ 0466-25－4000 ＦＡＸ 0466-26－9292 

●会長／小柴智彦 幹事／村上進 

毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

●例会場／湘南クリスタルホテル  

藤沢市南藤沢14-1 ＴＥＬ ０４６６-２8－2111 ＦＡＸ0466-28-2126

第 19３３回例会 2016年６月２８日（火）(天候) 晴れ №４５ 

例会場：ラ・バリック 

-報告- 

事務局の久留さん退職の挨拶 

「白井さんのあと引き継いで、2 年間では

ありますが、伝統ある東クラブの事務局と

して会員の皆様とお仕事できて良い思い出

になりました。・・・」 

2015～2016

点鐘  

開会 

国歌「なし」 

ロータリーソング「手に手つないで」 

ゲスト・スピーカー・ビジター なし 

-会長報告- 

・挨拶 

-幹事報告- 

・本日の例会は、村上幹事が休みで副幹事の林

が行います。 

-会員＆配偶者誕生日- 

会員誕生日  なし 

配偶者誕生日 なし 

-委員会報告- 委員長 

次年度クラブ協議会 

点鐘 

出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％） メークアップ（名） 修正出席率 

６月２１日 ３５（３３） ２４  ９ ７２.７２   ７２.７２ 

６月２８日 ３５ (３３） ２５  ８ ７８.１２     



-スマイル- 久留様、お疲れさまでした。お世話になりました。 

【徳山 秀秋 会員】 

２回目の出席、よろしくお願いします。 

-次年度クラブ協議会-   抜粋 

次年度会長挨拶 

石田会長エレクト 

「次年度の私の方針は一にも二にも「明るく楽し

いクラブ活動を」の精神で頑張ります。 

ご協力の方、よろしくお願いします。」 

次年度幹事挨拶 

林次年度幹事 

「幹事の自分の目標は『会長が楽しめないといけ

ない』ので会長が楽しめるように支えていくこと

です。また、次年度始めから事務局不在での出発

になりますのでご協力願います。」 

【小柴 智彦 会長】

１年間ありがとうございました。 

来年度石田年度を皆で盛り上げていきましょう。 

久留様お疲れさまでした。 

【須藤 修司 会員】 

石田さん、塩竈東の５０周年の時の写真ありがとう

ございます。 

【中村 宣夫 会員】 

土屋さん、本いただいてありがとう。 

【加藤 信忠 会員】 

小柴様、村上様、ご苦労様でした。石田さん、林さ

ん身体に気をつけてがんばってね。 

【本田 晶子 会員】 

小柴会長、村上幹事１年間ご苦労様でした。 

でも、ロータリー生活としては記念に残った、且つ

楽しい１年だったと思います。 

【田中 繁 会員】 

小柴会長、村上幹事、１年間お疲れさまでした。久

留さんありがとうございました。 

【土屋 善敬 会員】 

会長、幹事、１年間ご苦労様でした。楽しく過ごさ

せていただきました。 

【入澤 初子 会員】 

小柴会長、村上幹事１年間お疲れさまでした。 

久留さん、お疲れさまでした。また、塩釜では梶浦

さんに大変お世話かけました。 

それぞれに感謝です。 

【横田 佳代子 会員】 

小柴会長、村上幹事ご苦労様でした。 

久留様、いつもやさしく真心で働いてくださったあ

なたのことを一生忘れません。 

ありがとうございました。 

【石田 能治 会員】 

家内の誕生日祝い、お花ありがとうございました。 

【狩野 圭司 会員】 

小柴会長村上幹事大変お世話になりました。久留さ

ん、ありがとうございました。 

【山口 俊明 会員】 

小柴会長、村上幹事、１年間ご苦労様でした。 

【林 葉之 会員】 

小柴会長、１年間お疲れさまでした。次年度も頼り

にしております。 

ご指導宜しくお願いします。久留さん、事務局お疲

れさまでした。 

これからの人生、しっかり羽ばたいてください。 

【村木 薫 会員】 

小柴会長、村上幹事、１年間お疲れさまでした。久

留さん色々とありがとうございました。 

【吉田 新一 会員】 

小柴会長、村上幹事１年間お疲れ様でした。石田会

長エレクト、林次年度幹事、２０１６年宜しくお願

いします。 

本

日

の

料

理 



Ｓ.Ａ.Ａ

大坪委員長 

「例会が明るく楽しい雰囲気を持ちながら秩序正

しく円滑に進められるように会場監督させていた

だきます。」 

☆例会時に卓話等の撮影を除き、携帯スマートフ

ォン等の使用を原則禁止とします！ 

クラブ公共イメージ委員会 

加藤雑誌・Ｒ情報委員長 

「ロータリーの友は、月初に抜粋を例会で報告し

て、週報に掲載出来るように文章を作り、欠席の

会員にも読んで頂く様努力致します。」 

クラブ管理運営委員会 

田中繁委員長 

「石田会長方針に則り各委員会の皆様と協力

して楽しいクラブ運営が出来るよう努めま

す。」 

出席委員会

鈴木利雄委員長 「食事の無駄を省くため、

例会当日朝迄に、出欠の返事を必ず頂けます

ようお願い致します。」 

親睦活動委員会・ファミリー委員会 

水川委員長 

プログラム委員会 



入澤委員長 

「会長方針並びに前年度まで大変にご活躍された

山口委員長をはじめ各委員長方の知恵を借りなが

ら円滑な運営を目指していきたいと思います。」 

スマイル委員会 

村木委員長 

「ロータリアンが自主的に微笑みをもって各自の

慶びごと、お祝いごとを披露し、また悲しみごとも

失敗したこともお互いに分かち合うことで親睦を

深め、スマイルを積極的に推進する。」 

奉仕プロジェクト委員会 

小柴委員長 

「『効果的なクラブ』にしていく中で、重要な項目

の一つに奉仕活動があります。・・・ 

青少年奉仕、青少年交換に関係する事業やセミナー

は、地区でも一年を通じて行われています。クラブ

会員の理解と活動への支援に努めていきたいと思

っています。」 

横田国際奉仕委員長 

「ＲＩ、第2780地区、クラブの方針に沿って、

与えられた課題を委員の方々と協力し、真心を

込めて務めさせて頂きます。」 

梶浦社会奉仕委員長 

Ｒ財団・米山奨学委員会 

「２０１６～１７年度はロータリー財団 100

周年を迎えます。これを祝い、寄付面での協力

を進めていきたいと思います。 

     以上、抜粋でした。 


